



KAUZ

KOPPLER ARBEITSGRUPPE FÜR UMWELT & ZUKUNFT

GV- & BÜRGERMEISTERWAHL 10.03.2019



WOLFGANG

HYDEN

BÜRGERMEISTER-KANDIDAT

KOPPL MUSS ENDLICH BÜRGERFREUNDLICHE GEMEINDE WERDEN!

Es ist natürlich sehr erfreulich, dass Koppl viele Auszeichnungen hat: »Familienfreundliche Gemeinde«, »e5-Gemeinde« und »Klimabündnis-gemeinde« – da stehe ich auch voll dahinter.

Allerdings muss unser Ziel sein, dass Koppl endlich auch eine bürgerfreundliche Gemeinde wird!

(Wolfgang Hyden, Bürgermeister-Kandidat)

» NATUR

» MOBILITÄT

» TRANSPARENZ

» EIN GUTES LEBEN FÜR ALLE



DESHALB AM 10. MÄRZ

☒ KAUZ / DIE GRÜNEN

GV-WAHL

☒ WOLFGANG HYDEN

BÜRGERMEISTER-WAHL

MEHR INFOS: BLOG.ZUKUNFT-KOPPL.AT



TONI

REISCHL

GEMEINDEBEDIENTETER

Die Nachvollziehbarkeit der Verwendung unser aller Steuer-geld ist mir ein besonders wichtiges Anliegen. Projekte auf Ge-meindeebene müssen vorausschauend geplant und nach den Prinzipien der Sparsamkeit, Zweckmäßigkeit und Wirtschaft-lichkeit abgewickelt werden. **Aus diesem Grund unterstütze ich Bürgermeisterkandidaten Wolfgang Hyden und sein Team bei dieser Wahl.**

Wir haben Ihre Adresse aus der WählerInnenevidenz der Gemeinde Koppl.
Gesetzliche Grundlage: § 3 Wählerevidenzgesetz 1973

LIEBE KOPPLERINNEN, LIEBE KOPPLER!

In einer Demokratie ist es wichtig, dass man eine Wahl hat. Deshalb haben wir unseren Gemeinderat Wolfgang Hyden als Bürgermeisterkandidaten nominiert – für ein Koppl, das die Herausforderungen der Zukunft aktiv selbst in die Hand nimmt, gestaltet und im Sinne des Gemeinwohls für alle das Beste erreicht.

Wir glauben zudem, dass eine zu große Machtfülle einer einzelnen Partei echte demokratische Diskussionen und Entscheidungsfindungen zum Wohl unserer Gemeinde verhindern. Deshalb braucht es möglichst starke KAUZ/Die GRÜNEN auch in der kommenden Gemeindevertretung. Darum bitten wir um euer Vertrauen und eure Stimme/n!

GEMEINDEVERTRETUNGSWAHL:

4		GRÜNE	KAUZ/Die Grünen
---	---	-------	-----------------

Davon unabhängig:

BÜRGERMEISTERWAHL:

	Hyden Wolfgang Ing. BEd
--	-------------------------

WICHTIGE HINWEISE ZUR WAHL

10. März, 7:00 bis 16:00 Uhr in Ihrem Wahllokal:

- » Sie erhalten zwei Stimmzettel. Einen für die Gemeindevertretungswahl (weiß), auf dem Sie eine Partei ankreuzen können. Und einen zweiten (gelb) für die Bürgermeisterwahl, auf dem Sie den Bürgermeister wählen – unabhängig von Ihrer Parteistimme am ersten Stimmzettel.
- » Nutzen Sie die Möglichkeit zur Briefwahl, wenn Sie am Wahltag verhindert sind. Unterschrift am Umschlag nicht vergessen, sonst ist Ihre Stimme ungültig!

Liebe NichtwählerInnen!

Wir KAUZ / Die GRÜNEN möchten diesmal auch all jene um ihre Stimme bitten, die aus unterschiedlichsten Gründen nicht zur Wahl gehen. Bitte gehen Sie wählen!!! Und geben Sie uns Ihre Stimme!!! Wir werden Ihnen (nicht nur vor der Wahl) zuhören und mit Ihrer Stimme sehr sorgsam umgehen, indem wir unsere Kräfte dafür einsetzen, dass in Koppl wieder das Allgemeinwohl im Mittelpunkt steht. Deshalb braucht es eine möglichst breite Unterstützung und eine hohe Wahlbeteiligung. Gemeinsam in Koppl neue Wege gehen!

KONTAKT & RÜCKFRAGEN, VORSCHLÄGE & ANREGUNGEN:

- » kontakt@zukunft-koppl.at
- » blog.zukunft-koppl.at
- » +43 650 593 39 19



JUGEND

BESTIMMT MIT!

Die Anliegen der Jugend sind uns besonders wichtig, dazu gehört eine optimale Einbindung in zukünftige Entscheidungen, es betrifft ja vor allem eure Zukunft! Dafür wollen wir einen unabhängigen Jugendrat (Alter 12–18 Jahre) einrichten, der Vorschläge entwickelt, mit denen sich die Politik befassen muss!

WILLKOMMEN IN UNSERER

SCHÖNEN GEMEINDE!

Wir unterstützen neu zugezogene Kopplerinnen und Koppler, damit ihr in unserer Gemeinde einen guten Start in ein gutes Zusammenleben habt. Wir haben jederzeit ein offenes Ohr für euch, meldet euch einfach bei uns!



ZUSAMMENHALT

In Koppl gibt es viele engagierte Menschen, die zu einem funktionierenden Gemeinwohl beitragen. Ohne die Zusammenarbeit von Gemeindebediensteten, beauftragten Firmen, unzähligen engagierten Freiwilligen und GrundbesitzerInnen wären z. B. die Schneemassen des vergangenen Winters niemals zu bewältigen gewesen. Auch wenn wir uns zu einigen Gemeindethemen immer wieder kritisch äußern, möchten wir betonen: Danke an alle, die zu einem gelungenen Zusammenleben beitragen und Koppl zu dem lebenswerten Ort machen, an dem wir uns alle zu Hause und verwurzelt fühlen.

KAUZ

KOPPLER ARBEITSGRUPPE FÜR UMWELT & ZUKUNFT



☒ AM 10.03. – WOLFGANG HYDEN & KAUZ / DIE GRÜNEN